



すすかけ

令和7年11月28日 文責 校長

学校・家庭・地域の共育ネットワーク

4年生 大豆の脱粒作業

藤島小の伝統、学社連携事業として行っている大豆の学習は、学校の畑での栽培を経て、脱粒作業を行いました。畑の先生から教えていただきながら大豆を取り出しました。畑の先生の皆様、ありがとうございました。



3年生 里芋・ねぎの収穫

本校の小高連携事業として、庄内農業高等学校の先生と生徒の皆様からご協力いただき、3年生が里芋とねぎの栽培と収穫を行いました。11月20日には、里芋とねぎの収穫の仕方を教えていただき、たくさん収穫することができました。ありがとうございました。



すすかけ訪問

本校で大切にしている「すすかけの心」の中に「思いやり(すすかけの実は丸い)」があります。この心を大切にするために、すすかけ訪問として3年生が福祉施設に、1年生が幼稚園・保育園を訪問し交流しています。11月18日に3年生が福祉施設を訪問し、音楽や、けん玉、ダンス等を発表し交流してきました。



藤島小学校金管バンドクラブが素敵な演奏を披露

藤島小学校の金管バンドクラブが、11月1日(土)に藤島地区地域活動センターで行われた「第36回ふじしま音楽祭」に出演しました。大きな発表の場で、心に響く素敵な演奏を披露しました。春から計画的に練習に取り組み、日に日に上手になっていく子ども達の力に感動しました。自主練習も含めた練習の成果を十分に発揮しました。これも「共に高まり合う」姿の具現です。音楽祭当日の送迎、楽器搬送、そして特別練習日のお迎え等、ご支援いただきましたご家族の皆様に感謝申し上げます。



インフルエンザの流行に伴う感染症予防対策について

山形県ではインフルエンザ警報が発表されています。本校でも、11/25からインフルエンザによりお休みする児童が増えました。本校では感染症予防対策に努めていますが、場面や状況に応じた適切なマスクの着用、手洗い等、基本的な感染症予防対策にご配慮くださいようお願いします。

自分の思いを語り、共に高まり合う子ども

全力で挑んだ「持久走大会」

10月30日に、全学年の持久走大会を行いました。近年の熱中症防止対策により、10月までグラウンドで持久走の練習ができない日が多かったため、今年は10月末に大会を設定しました。自分の走りに全力で挑み、友達の応援もがんばりました。お家の方からもたくさんの応援をいただき、ありがとうございました。



「伝え合う力」を育む

11月21日に、今年度最後の校内授業研究会を行いました。本校では、児童に特に育成したい資質・能力を「伝え合う力」と設定し、授業を核に教育活動全体を通して育んできました。授業中に友達と伝え合い解決する姿がたくさん見られました。



児童の表彰

山形県発明くふう展

優良賞 2年

鶴岡市読書感想文コンクール

入選 2年
4年
4年
6年
6年
6年

奥の細道 羽黒山全国俳句大会

秀逸 6年

山形県少年少女俳句大会

みちのく村山農業協同組合賞 6年
山形県現代俳句協会賞 6年
尾花沢市観光物産協会賞 6年

論語書道展

金賞 6年
6年
銀賞 4年
5年
6年
6年

小学生「納税に関する標語」

入選 6年

12月の行事予定

曜	主な行事予定
1 月	心を育む給食週間（～12/5）
2 火	食育学習（藤島地区生産者来校：交流給食）
3 水	5年PTA行事
4 木	1年すずかけ訪問（幼稚園・保育園）
5 金	学社連携事業懇談会
8 月	児童委員会⑧（5校時）
9 火	学力テスト①（国・理） 希望保護者面談①
10 水	学力テスト②（算・社） おはなしキラキラ⑦
11 木	学力テスト③（外） 希望保護者面談② 4年書写指導①
12 金	6年歯科講話
16 火	4年書写指導②
17 水	朝：けん玉タイム
18 木	4年書写指導③
23 火	4年書写指導④ けん玉段級審査
25 木	2学期終業式
26 金	年末休業（～1/7）

1月の主な行事

- 1日：年始休業～7日
- 8日：3学期始業式・新年試筆・一斉下校指導
- 14日：おはなしキラキラ
- 15日：PTA三役会
- 20日：代表委員会
- 21日：授業参観 学年懇談会
- 30日：児童委員会⑨